

ZOOM Footgolf: une certaine approche du foot et du golf

Du foot sur le green

Arrivé en France en 2013, le footgolf a gagné du terrain au fil des années.

À Strasbourg, le Racing a sa propre section footgolf présidée par Geoffroy Domenech. Plaisir et compétition font bon ménage.

Ancien footballeur qui a longtemps joué en amateur avec Colmar et Vauban, Geoffroy Domenech est à l'initiative du footgolf à Strasbourg. Après avoir contacté le RCS Omnisports, il élabore un projet afin d'introduire la discipline en Alsace. Et son initiative s'avère fructueuse. « Ils ont accueilli ça avec intérêt, on voulait faire découvrir le footgolf au plus grand nombre », raconte Geoffroy Domenech.

Un sport d'anciens footeux

Le footgolf est ouvert à tous. Il privilégie quelques principes du foot traditionnel, à savoir s'appuyer sur une bonne technique, taper avec précision le ballon et demeurer concentré. Ce qui change, c'est le terrain. Le green est évidemment bien différent du traditionnel rectangle vert. Il s'agit d'un terrain de golf avec du dénivelé et du relief.

Mais la difficulté est appréciée dans la pratique et a fini par séduire les membres au Racing Club de Strasbourg Footgolf (RSCFG). Le club né récemment a l'objectif de réunir une trentaine de licenciés sous sa bannière.

Il y a déjà une catégorie de juniors (à partir de 13 ans) et



Du foot au grand air et en individuel s'il vous plaît et un ballon non pas à glisser dans un but mais dans un trou : le footgolf, entre ressemblances et différences. PHOTO DNA - MICHEL FRISON

une autre en senior, avec des adeptes qui viennent prendre du plaisir une fois par semaine. « On se retrouve tous les mercredis au golf du Fort, à Illkirch, et on progresse, c'est une découverte ludique avec des nationalités différentes qui sont représentées », remarque le

président du RSCFG. Geoffroy Domenech peut compter sur le club de golf avec lequel il cohabite. « Ça arrange tout le monde et la cohabitation se passe bien, assure-t-il. Strasbourg est une ville avec plein d'anciens footeux, il y a un vrai potentiel ».

Concrètement, le but est d'envoyer le ballon dans un trou large de 55 centimètres. Le principe semble faire florès un peu partout en France. Le RSCFG est le 29^e club à l'échelle de l'Hexagone et participe au championnat national. À l'international, les Bleus ne

s'en tirent d'ailleurs pas si mal puisqu'ils ont terminé vice-champions d'Europe en 2017 derrière l'Angleterre. En décembre, ils iront à Marrakech pour une coupe du Monde organisée tous les deux ans. Avant d'envisager ces sommets, le footgolf apparaît

d'abord comme une sorte de transition. Le sport a aidé Geoffroy Domenech à décrocher. « Taper dans un ballon est toujours aussi top, on n'a jamais quitté le terrain. Le footgolf nous a permis de passer à autre chose » dans un sport individuel où on utilise les sensations du football.

Youri Djorkaëff ambassadeur

Une partie de footgolf dure trois heures environ. Chaque compétition s'organise autour d'un nouveau parcours. « Chaque trou est différent et on revient toujours pour faire mieux », lance Geoffroy Domenech. Avec les mêmes règles que le golf classique, le jeu est tout aussi intéressant et la météo peut changer les conditions de jeu. Cela dit, le footgolf reste un sport élégant où il y a un dress code à respecter.

Et ce sport devient tellement couru que des anciens footballeurs professionnels s'y mettent. Ainsi, Sylvain Wilford ou Olivier Dacourt s'y consacrent avec passion. Youri Djorkaëff est l'ambassadeur du footgolf 2018. En Alsace, un championnat régional qui dure de mars à décembre a démarré l'année dernière. En somme, le footgolf poursuit son essor en France mais le chemin reste encore long pour que la discipline soit véritablement reconnue et installée. ■

ABDOULAYE DIOP